

将来への決意を示す 小野田中学校「立志式」



全員で保護者にあいさつ



SCENE 1

将 来へ向けて志を立てる「立志式」が2月5日、小野田中学校で行われました。今回の式は「自分たちの手で作りあげよう」をテーマに生徒だけで企画・運営をしました。式では、2年生124人一人ひとりがステージに立ち、先生、保護者、同級生の前で家族への感謝や将来の夢、目標などを述べました。和田校長は「立志式をきっかけに1段ステップアップしてほしい。1年後には高校受験。目標を持って生活をしましょう」と激励しました。実行委員長の幸松迅さんは「みんなの前で発表したからには、自分の言葉に責任を持ち、課題を改善して夢に向かって努力を重ねていきましょう」と呼びかけました。

SCENE 2

年に1度のご開帳 岩崎寺所蔵の仏像一般公開

県 指定有形文化財に指定されている「木造千手観音菩薩立像」や「木造阿弥陀如来坐像」など、岩崎寺所蔵の仏像7躯が2月18日、同寺で一般公開されました。その内3躯は毎年この日だけ開帳される秘仏です。訪れた参拝者は素朴で神秘的な仏像の姿に見入っていました。



SCENE 3

かるたの魅力に触れる 競技かるた元クイーン講演会

競 技かるた元クイーンの今村美智子さんによる講演会「いにしへの和歌で遊んだ50年」を、2月21日、厚狭地区複合施設で開催。今村さんは、競技かるたと共に歩んだ人生について講演しました。参加者20人に模擬試合を披露したほか、お坊さんめぐりを紹介するなど、かるたの魅力を伝えました。